
В едином ансамбле: ученые ДонНАСА обсудили
аспекты пространственного развития Макеевки

В среду, 3 мая, представители ДонНАСА приняли участие в совещании, которое
состоялось  в  Администрации  города  Макеевки.  Мероприятие  было  посвящено
обсуждению  хода  разработки  проектно-планировочной  документации  «Мастер-план
развития  территории  городского  округа  Макеевка».  

Встречу провела Анастасия Юрьевна Литовченко, заместитель главы Администрации
города Макеевки. В обсуждении приняли участие главный архитектор города С. В.
Ефанов,  а  также  разработчики  проекта  −  представители  ДонНАСА:  доктор
архитектуры,  профессор  Евгений  Алексеевич  Гайворонский,  доктор  экономических
наук, доцент Елена Владимировна Балабенко, кандидат архитектуры, доцент Марина
Александровна Черныш.

Участники  совещания  обсудили  вопросы  разработки  единого  ансамбля  элементов
уличной  сети  с  сохранением  исторического  образа  центральной  части  города,
ключевые  параметры  застройки  и  инкорпорации  проектов  стандартного  жилья,
пространственного  развития  планировочной  структуры.
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